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この度、40 周年の会長を受けさせて頂きまし

た田渕でございます。何かと微力ではありますが、

精一杯努める所存ですので会員皆様のご協力を頂

きクラブ発展のために頑張って行きたいと思いま

すので、どうぞ宜しくお願い致します。

会長スローガンは「和の心で、未来へウィサー

ブ」としました。

和は　　会員同士のコミュニケーションを通して

クラブの団結を図る

心は　　本音で話し合い、会員同士が助け合い楽

しいクラブを作る

未来へ　40 周年を迎えて新たな鳥取いなばライ

オンズクラブを未来への橋渡しをするこ

とを願い会長スローガンと致しました。

鳥取いなばライオンズクラブも 40 周年の節目

でもあり、記念式典大会を成功させるためにも会

員の皆様にご協力を頂きながら、来年 5月を目標

に向かって行きたいと思います。

各委員会活動として

会員委員会　80 名の会員を維持するために、会

員増強 5名以上、女性会員の増強を

各メンバーに協力を要請する

出席・大会・会則・付則・財務・接待委員会

入会金規程②の項目（ハ）で 3年未

満、再入会の年数を検討

優待会員の年会費の検討

ライオンズ情報・インターネット・指導力育成・

未来ビジョン推進委員会・PR・会報編集委員会

新しい指導者育成のための研修会、

2回開催をお願いします。

計画委員会　ナイト例会 6回予定して頂き会員の親

睦を通し楽しい例会の企画を考える

青少年指導　レオ・YE・国際プログラム・市民

教育委員会

総合的学習に変わる事業、スポーツ

関係で立案し 40 周年記念事業に出

来ることをお願い致します。

環境保全・公衆安全委員会

樗谿公園内（梅鯉庵）の清掃奉仕、

会員が多く参加できることを考える

社会福祉、視力保護盲人福祉、聴力保護言語障害

者福祉、検眼推進、保険、アイヘルス委員会

チャリティーグラウンドゴルフ大会、

人員増員（250 名以上）のお願い

委員会活動を通してさらなるレベルアップをし

て頂きますことをお願い申し上げます。最後にな

りましたが、我がクラブ会員皆様の「和の心で」

ご支援ご協力を何卒宜しくお願いし挨拶とさせて

頂きます。

この度、鳥取いなばライオンズクラブが結成さ

れて 40 周年を迎える節目の年に、また 7R － 1Z

のホストクラブという大切な年に、田渕会長のも

と幹事に就任することになりました。

次期委員会、準備理事会、事業・予算案編成会

議、複合地区年次大会、7R － 1Z 現・次期三役

引継ぎ会等々、私にとって初めての勉強をさせて

頂き、幹事としての責任の重さを痛感していると

ころでございます。

田渕会長の会長スローガン「和の心で未来へ

ウィサーブ」を念頭に、意義ある 1年間となりま

すよう会員の皆様からご意見、ご提言を頂きなが

会長就任ご挨拶

田 渕 吉 男会長

幹事就任ご挨拶

野 村 俊 美幹事
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2007 ～ 2008 年度
　地区ガバナー方針と経歴書

小 田 邦 雄336－ B地区ガバナー

ライオン歴
1977 年 7 月 岡山西 LC入会
1993 ～ 1994 年 クラブ会長
1998 ～ 1999 年 336 － B地区 2R2Z　ZC
1999 ～ 2000 年 336 － B地区 2R　RC
2000 ～ 2003 年 336 － B地区YE委員長
2003 ～ 2004 年 336 － B地区会員委員長
2006 ～ 2007 年 336 － B地区副地区ガバナー
 CSF Ⅱ地区コーディネーター

所　　属　岡山南 LC
生年月日　1931 年 9 月 6 日（75 歳）
現 住 所　〒 702 － 8023
　　　　　岡山県岡山市南輝 1－ 13 － 5
現　　職　（合資）ゴールドサービス　会長
夫 人 名　照子

2007 ～ 08 年度国際会長マヘンドラ・アラマス

リヤ氏は、国際プログラムとして“変化への挑戦”

とされました。変化、それは世界中を駆け抜けた

大旋風でありました。日本においても例外でなく、

1998 年の GNPがマイナス成長になって 4年間の

下降を辿り、以来 10 年間日本史上稀に見る社会

変化が起きました。ライオンズクラブにおいて

も例外ではありません。1992 年を境にクラブ員

の減少が続き、士気の低下を招き、複合・準地区

リーダーは大変苦慮されているのが現状です。変

化に加えて多様性の時代、336 － B地区において

も 102 クラブは 102 の様態を持っています。新時

代のライオンズに生まれ変わり、更に発展すべく

次年度の抱負を考えています。

336 － B地区アクティビティ・スローガン

　“ともに築こう　輝く未来”

336 － B地区ガバナー・スローガン

　“変化を求めてウィサーブ”

336 － B地区ガバナー・キーワードは“会員を

増強しよう”“クラブの健全化を図ろう”“CSF

Ⅱを成功させよう”と致しました。そして、1年

間かけて原点に帰り、“確たる基板づくり”をす

るよう会員の皆様にお願いする予定です。

そして、ガバナー基本プログラムを作っています。

1. 変化するクラブを考える。2. 変化への対応。

3. 地域の未来を考える。4. イノベーション（新機

軸）を考える。5. 無限の奉仕を考える。6. ライオ

ンズクラブに“再の発想”を考える。7. 団塊世代

と共に生きよう。8. 若年層への取り組み。9. 女性

会員の増強。10.CSF Ⅱの成功。

このプログラムでエリア内を巡回、そして推進

し、各クラブの共感を得、このうち 2項でも 3項

でも取り入れ、取り組んでいただくことを願って

います。

ら「和」の精神で楽しいライオンズ活動ができる

ように努力したいと思っております。

2000 年入会の若輩ですが、どうか、皆様のご

指導とご協力をよろしくお願いいたします。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2007年度　2007.7 ～ 2008.6　　Ｈ19.7 ～Ｈ20.6
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2007年度　2007.7 ～ 2008.6　　Ｈ19.7 ～Ｈ20.6
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去年の 7月 23 日からの樗谿公園朝の清掃作業

は、5月 27 日をもって本年度最後となりました。

計 6回天候に恵まれ、休む事なく行う事が出来ま

した。

朝のすがすがしい空気の中での作業はなんとも

言えない心の洗濯をしてくれます。まだ参加され

ていない方一度体験されては！

5月 27 日は天気も良く、皆様早くから集合し

て下さいました。この行事こそ皆様の御協力がな

かったら出来ない事です。本当にありがとうござ

いました。

皆様との談笑しながらの作業は、はかどります。

今後も、清掃を続ける事は大事だと思います。

私達鳥取の宝物の一つなんですから！

参加者　石井　石田　今川　砂田　田中敏　谷尾

谷口　田渕　中村洋　西山　仁保　野村　平野

松本繁　村山　矢野　山根秋　LS横山　小澤

三谷　LB平野 2名　事務局

朝の清掃奉仕

石 井 節 夫環境保全委員長

鳥取市・鳥取市社会福祉協議会主催、協力団

体 30 団体による「第 27 回ふれあい広場（参加者

1200 名）」が 5 月 27 日（日）に美保公園多目的

広場に於いて開催されました。

一番心配された当日の天候はほぼ快晴の気温

25 度で微風の行楽日和となりました。

午後 1時 30 分より開会式が始まり、竹内鳥取市

市長、木村鳥取社会福祉協議会会長、上杉鳥取市

議会議長のあいさつの後、東部消防音楽隊による

鳥取市民歌とTOKIO（宙船）がフルバンドで演

奏されてイベントの盛り上げとなりました。勤務

の合間練習で大変と思いますが練習の成果を十分

発揮された迫力ある立派な演奏で良かったです。

いよいよ「ふれあい広場」の始まり、もちつき

大会、模擬店コーナーが午後 2時から 3時の予定

でライオンズクラブ担当の模擬店にいなばライオ

ンズではアイスクリーム店（10 種類・500 個）で

引換券と交換でアイスクリームを自分で取ってい

ただいたり、手渡ししたりして、一人ひとりにあ

りがとうとお礼を言いました。私達で出来るふれ

あい。交流の場として明るく、親切に対応し心か

らありがとうの気持ちをもって障害者とその家族

「第27回ふれあい広場」に参加して

中 村 洋 和社会福祉委員会副委員長
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6 月 10 日（日）さわやか会館において社会福

祉委員会の本年度最後の事業で、鳥取県東部視覚

障害者福祉会の方々とのカラオケ交流会へ参加し

ました。

いなばライオンズクラブの参加者は林、砂川、

粟嶋、富士原、中村、佐々木、山下で参加。

参加に当り支援金を送りました。当日はいなば

ライオンズクラブ 7名、赤十字アイメイト6名、視

覚障害者の方で 70名以上の参加で行われました。

先行は視覚障害者の方で始まりました。いざ決

戦などとかけ声をかけられる方もおられ、和気あ

いあいとスタートいたしました。各 5曲づつ熱唱

が続きました。

カラオケ交流会へ参加して

山 下 教 幸社会福祉委員会

の人達とボランティア活動の人達と接してふれあ

い、楽しく、おいしく喜んでいただくことが出来

たらと思いながら対応いたしました。

いなばライオンズクラブ参加者、皆様の協力と

天候にも恵まれたお陰で予定時間で完売出来まし

た。4名のライオネスと事務局の心のこもったふ

れあいサービスは大変良かったです。

その後、わくわくチャレンジコーナー（ゲー

ム）とドキドキふれあいコーナー（フォークダン

ス）が鳥取市レクリエーション協会、社会福祉専

門学校生、鳥取学生赤十字奉仕団、日本フォーク

ダンス鳥取県支部等の指導と協力によって手を取

りあって楽しく進行し予定時間の 4時に終了いた

しました。

私は久し振りに参加して、特に高校生、福祉専

門学生の若い人達の参加増加とふれあい、交流の

手助けに感謝し、ふれあいの広場の目的である、

まちに福祉の輪を広げる大きな力となっていて、

今後の活動に期待を感じました。

最後に我々ライオンズクラブの参加者もより多

く人が残ってゲーム、フォークダンス等にも参加

して「より多くの人での楽しいふれあい広場」に

しようではありませんか。

参加者　加納　砂川　田中敏　田渕　中村洋

　　　　永美　西山　松本信　森下　森田勝

　　　　LS横山　粟嶋　奥田　宮本

　　　　LB田渕 1名　事務局



－ 8 －

7R－1Z　現・次期三役引継会に
参加して

森 田 勝 憲会計

336 － B 地区 7R － 1Z 現・次期三役引継ぎ会

に出席して思う事

6月 11 日に鳥取久松 LCのホストで開催され、

小生は 4回目（幹事・会長・地区委員・会計それ

ぞれの役の時）の出席となりました。原田 ZCよ

り引継事項として副地区ガバナーの件、気高 LC

の解散申し出の件、岩美 LCの存続の件など報告

がありました。詳細は永美幹事が 6月 21 日の例

会でお話があると思いますので別の角度から感じ

た事を書きたいと思います。

まず現・次期三役（会長・幹事・会計）6名が

全員がそろって出席していたのは我がクラブだけ

だったと思います。本会に対する意識の欠如を感

じずにはいられません。「おみこしの法則　2対 6

対 2」一生懸命 2人、どちらでも 6人、なまけ 2人。

こんな法則はライオンズクラブには当てはまらな

いようにしたいものです。世の中は変化と改革を

求めている時代に会の進行・内容等々。何の進歩

も感じ取れず、ただ従来のセレモニーで終った感

じがありました。各クラブの問題点、自慢出来る

事等々を本音で話し合う時間を沢山つくりそこで

得た事をそれぞれ次期の後席の人はクラブ運営、

アクティビティ等々に繁栄させることに意義があ

るのではないかと思います。たとえば懇親会では

現・次期地区役員グループ、会長グループ、幹事

グループ、会計グループに別れて、それぞれの思

いを話し合うのも意味深いものと思います。ライ

オンマンよ早く「ブリキの帽子」を脱ぎましょう。

いなばライオンズメンバーも熱唱いたしました

が、本年は視覚障害者の方々の優勝となりました。

その後で視覚障害者の方でゲストに来られた野沢

和明氏がエレクトーンを弾きながら 2曲歌われま

した。野沢さんは全国大会へ出場なされる方でと

ても感動いたしました。
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2006年度鳥取環境大学生による
研究成果発表会

林 　 由 紀 子青少年指導委員会副委員長

平成 19 年 6 月 23 日（土）午後 2時より、鳥取

県立図書館の大研修室において、「鳥取環境大学

生による研究成果発表会～人と社会と自然との共

生を考える～」を開催しました。

この発表会は 21 世紀を担う青少年の健やかな

成長に少しでも尽力したいとの思いから、鳥取環

境大学生による研究成果を広く多くの皆様に知っ

ていただき、若者の活動の活発化と鳥取環境大学

の発展を願って、2006 年度鳥取いなばライオン

ズクラブ青少年指導委員会のメインアクティビ

ティとして取り組んだものです。

午後 2時開会でしたが、開会時間が近づくにつ

れて、鳥取環境大学の学生や指導の先生方、高等

学校の先生や生徒、環境問題や鳥取環境大学に関

心のある方、県や鳥取市の行政関係者、そして鳥

取いなばライオンズクラブの会員が集まり、合計

90 名近くの参加となりました。

司会進行は、青少年指導委員会の飯塚智子さん

が担当し、さわやかな声でてきぱきと進められま

した。

開会に当り、鳥取いなばライオンズクラブ田中

敏明会長から開会挨拶をいただき、奉仕活動を通

じた地域社会への貢献の一環として、今回「鳥取

環境大学生による研究成果発表会」を開催するこ

と、そしてその開催への思いや目的について熱く

語っていただきました。

続いて、共催していただいた鳥取環境大学の神

近牧男副学長にご挨拶をいただきました。神近副

学長は挨拶の中で、発表の機会を作っていただい

た事へのお礼と、環境問題は地球規模で、今とて

も重大な課題であることや鳥取環境大学の設立の

経緯と概要、学生たちがプロジェクト研究に熱心

に取組んでいる事などを、プロジェクターを使っ

て分かりやすく説明されました。

お二人の挨拶の後、いよいよ、学生の皆さんに

よる研究成果の発表がプロジェクターを使って行

われました。

最初の発表は、環境政策学科 2年生の向井康宏

さんで、発表テーマは「ビーチコーミング入門ー

山陰海岸国立公園をフィールドにしてー」でした。

向井さんは、鳥取砂丘海岸と浦富海岸で行った

ビーチコーミング（浜辺の漂着物を拾い集めて観

察し散策する活動）の概要を分かりやすく説明し、

日本海の海流と漂着物の特徴、海のゴミ問題や環

境保護の大切さ、漂着物から作った綺麗なランプ

など、幅広い分野に関係し興味を引く活動である

事を紹介しました。

2番目の発表は、環境政策学科 4年生の岸本泰

史さんで、発表テーマは「菜の花プロジェクトと

地域環境」でした。

岸本さんは、菜種を栽培し、菜種油廃油の回収

によりバイオディーゼル車を運行する、環境に配

慮した地域内循環システムに着目し、耕作放棄地

を実験農場に利用して菜種栽培を行った体験を紹

介しました。そして、菜種栽培の課題や、我が国

におけるバイオ・エタノール生産、自然エネルギー

利用について説明しました。

3番目の発表は、環境デザイン学科 3年生の岡

垣頼和さんで、発表テーマは「ローコストによる

古民家修復ー加藤家住宅の実験ー」でした。

岡垣さんは、古民家の内部の修復について、学

生が民間の方々の協力を得て作業を行い、通常の

5分の 1の費用で、自分達で考えたとおりにでき

た体験を話し、学生自らが設計、施工して古材を

積極的に利用した作業状況を写真や図面なども駆

使して分かりやすく紹介しました。

最後の発表は、情報システム学科 2年生の西垣

桂さんで、発表テーマは「まとめる力と伝える力ー

クレイメーションの作成ー」でした。

西垣さんは、グループ活動により、粘土細工を

少しずつ動かして写真を撮り動画にして作るアニ

メーション（クレイメーション）を制作した体験

について紹介しました。その中で、グループ活動

でいろいろ議論しながら結果を出す事により、議

論をまとめる力や多くの人々に伝える手法・能力

が社会に出てから役立つ事を学んだとして、研究

で習得した力を紹介しました。

各テーマの発表の後、会場から具体的な内容に
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「ビーチコーミング入門―山陰海岸国立公園をフィー
ルドにして―」

環境政策学科 2年生　向井　康宏さん

「菜の花プロジェクトと地域環境」
環境政策学科 4年生　岸本　泰史さん

「ローコストによる古民家修復―加藤家住宅の実験―」
環境デザイン学科 3年生　岡垣　頼和さん

「まとめる力と伝える力―クレイメーションの作成―」
情報システム学科 2年生　西垣　　桂さん

関する質問や意見が出され、発表した学生さんが

丁寧に回答し活発な質疑となりました。

全ての発表が無事終了した後、鳥取いなばライ

オンズクラブ田中敏明会長から鳥取環境大学と聴

衆の皆さんに対して心のこもったお礼の言葉を話

されました。

その後、鳥取環境大学学生の今後の研究活動を

応援するための支援金を田中会長から、鳥取環境

大学の神近牧男副学長へ贈呈しました。

神近副学長からは、お礼の言葉とともに学生に

とって多くの聴衆の前で発表する体験は貴重なも

のであり今後の成長に役立つものであること、今

後もこのような機会が与えられれば喜んで出席さ

せる事を話されました。

そして、閉会に当り、鳥取いなばライオンズク

ラブの林 憲二第三副会長から閉会の挨拶が行わ

れ、今日の発表会によって鳥取環境大学の学生が

熱心に研究活動を行っていることがよく分かり良

かったと感想と感謝の言葉で締めくくって発表会

を無事終了する事ができました。

今回の「鳥取環境大学生による研究成果発表会」

の開催に当たり、鳥取環境大学の田中出事務局長

と企画交流課の澤田奈都子さんには、発表会の開

催に向けての助言をいただいたり、学生との調整

や配布資料作りなどに大変お世話になりました。

発表してくださった 4名の学生さんには、発表

後の質疑で会場から難しい質問なども出され、戸

惑われる場面もありましたが、今回の経験を活か

して今後の更なるご活躍を心から期待いたしてお

ります。

田中敏明会長をはじめ鳥取いなばライオンズク

ラブの皆さんには、運営面での有意義な助言や当

日のスタッフとしての応援、参加者の確保のための

家族・知人への声かけなど、多方面にわたり多大

なご尽力ご協力をいただき助けていただきました。

林 憲二第三副会長、野村俊美担当理事、青少

年指導委員会の皆さんの約 4ヶ月にわたる努力が

実り、お蔭様で無事発表会を終了する事ができま

した。皆さんのご協力に感謝申し上げます。あり

がとうございました。
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2007 年 6月 26日付
日本海新聞
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6月第1例会（7日）

・田中敏明…6月3日（日）の8LCチャリティー親

善ゴルフ大会で団体優勝と、個人優勝で2回受賞

させてもらいました。ありがとうございます。

・渡邉哲次…鳥取いなばライオンズに在席35年を

迎えこの度オールドモナクジェブロン35年賞を

いただきましたことにありがとうございまし

た。これからも元気で出席させていただきます

のでよろしくお願い致します。

・岸　良尚・西尾吉兵衛…去る5月24日の結成記

念例会では、結成メンバーとしての祝福と、立

派な記念のお品を頂戴し有難う御座いました。

追々役に立たないメンバーになりますが、何と

ぞ今後ともよろしくお願いします。

・粟嶋道和…袋川をはぐくむ会は6月世界環境月

間に合わせて、ボランティア除草作戦を開催し

べストグロス賞 森下　堅司
ドラコン№ 4 中村　洋和
ドラタン№ 4 今川　　登
ニアピン№ 2 森下　堅司
　　　　№ 7 安田　　勤

2007 年 6月ゴルフ同好会便り

森下選手 6月最終月例会 2冠を征す
BG　森下堅司選手

優勝の弁

6 月 24 日の LC ゴルフコンペは、昨夜からの

雨で心配していましたが、スタート時には雨もあ

がり、ゴルフ日和？かと喜んで矢野さん田中会長

と楽しく一緒にプレイしてた所、昼前に雨とカミ

ナリがはげしくなり、ハーフを終えてクラブハウ

スに帰ると午後から中止するとの事。午前中のス

コアでの成績となり 3年ぶりに優勝する事になり

ました。大雨に感謝しています。

2007 年 6月例会成績表　6月 24日（日）　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 森下　堅司 81 23 58
2 安田　　勤 84 30 54
3 富士原貴恵子 104 47 57
4 渡辺　哲次 90 32 58
5 西尾吉兵衛 98 39 59
6 加納　義信 80 20 60
7 藤森　寛義 87 26 61
8 横山　賢二 84 21 63
9 砂田　典男 82 18 64
10 田中　敏明 77 13 64
11 仁保　統博 72 6 66 荒天の為ハーフ競技で終了しました。

順位 氏名 GROS HDCP NET
12 今川　　登 96 27 69
13 矢野　信也 81 11 70
14 中村　洋和 85 10 75
15 西山　　弘 88 12 76
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ました。過去最多のボランティア、小学生を含

む160人の参加協力に感動しましたのでドネー

ションします。

・川田善忠…6月5日の日本海新聞に紹介されてお

ります。プレー料金には1人10円のゴルフ基金が

含まれており、18年度分として232万円を県心

身障害者基金へ鳥取県ゴルフ連盟を代表して私

が目録を贈呈しました。ゴルファーの皆さんの

善意に感謝してドネーションいたします。ゴル

ファーの皆さん大いにゴルフを楽しみましょう！

・仁保統博…皆様こんにちは。唯今中国アマチュ

ア・ゴルフ選手権の競技会場である岡山県の山

陽ゴルフ倶楽部におります。競技日程は6日、

7日が予選、8日、9日が決勝で4日間の競技にな

ります。前日の6月5日から競技場入りして大会

の運営に当たっております。全国各地で日本ア

マチュア選手権出場を目指して試合が始まって

います。関東アマチュア選手権では（はにかみ

王子）が有名ですが、中国大会では鳥取県選出

の選手も多く出場してガンバッテいます。応

援よろしくお願い致します。以上の理由で今回

も例会を欠席します。帰鳥後はメイキャップを

しっかりしておきます。ドネーションを添えて

お詫び申し上げます。

・安田　勤…5月27日（日）、日進小学校、地区

合同大運動会が開催されました。地域活動のひ

とつで私が実行委員長として晴天の中大成功で

した。合同ライオンズのアクティビティのふれ

あい広場に参加できなかった事のおわびです、

（朝の清掃を含めて）

・砂川啓治…高校総体、鳥商女子バスケで孫2

号、3号姉妹でがんばったが、宿敵、倉北に決

勝で負けました。来年は妹3号ががんばってく

れます事をねがってます。

・加納義信…8LCチャリティー親善ゴルフ大会に

おいて準優勝をさせていただきました。パート

ナーは西尾先生、西山さん、矢野さんと素晴ら

しい人に恵まれ、楽しくプレーさせていただき

ましたので、ドネーションします。

・田渕吉男…8LCチャリティー親善ゴルフ大会

で、団体優勝と個人15位になりました。

・福嶋德男…8LCチャリティー親善ゴルフ大会

で、団体優勝と個人5位。ドラコン賞をいただ

きました。

6月第2例会（21日）

・田中敏明…一年間、ありがとうございました。

・田中敏明・田渕吉男・林　憲二・砂田典男・永

美一雄・安田　勤・山本孝夫…一年ありがとう

ございました。役員一同。

・矢野信也…田中会長を始め各役員の皆様、この

一年間大変ご苦労様でした。私も会員皆様のご

支援により地区委員を終える事が出来ました。

次期も引きつづきキャビネットに出向する事に

なりますが、ご協力宜しくお願いします。

・西山　弘…田中会長　永美幹事様「和気藹藹と 

We Serve」のスローガンのもと一年間クラブ

運営につくされ本当にご苦労様でした。

・藤森寛義…多くの感銘と余韻を残し乍ら去られ

る。平成18年度いなばライオンズ役員諸君に、

感謝し、御苦労様でした。今後一層の御精進を

お願い致します。

・砂川啓治…毎年6月はWドネーションコーナー

です。1）美保消防団市ポンプ操法大会で優勝

2）こども自転車市大会で優勝（10年連続15回

目）いづれも7月に県大会に出場します。クラ

ブ新年度には多額のドネーションします。

・西尾吉兵衛…ゴルフ同好会5月例会̶5月20日̶

で優勝させて頂きました。沢山のHDCPを頂戴

しているお蔭です。有難うございました。戦果

は5月号の会報に載せております。

・田中宏明…大事な例会①5月10日の野外例会②

5月の第二例会（第39回目の結成記念例会）③

6月の第一例会と欠席しました。（仕事の関係

で）業界紙（日刊建設工業新聞）に砂防ボラン

ティア協会（会員、県土木OB46人）の会長と

して写真がのりました。砂防ボランティアは県

の土木OBが砂防施設、急傾斜土砂災害危険箇

所等を無償点検するものです。実際には県、市

町村の現役職員と数人のグループで現場を回っ

て指導に当っている。

・平野之致…外孫の高校3年生の松本憲太郎5段が

去る6/10県民ふれあい会館で開かれた第20回記

念全国高校将棋竜王戦（日本将棋連盟　読売新

聞社主催）の県大会で優勝し、来る8/21、8/22

福岡県で行われる全国大会に出場します。上

位入賞を期待しています。同じく憲太郎が5/27

の第20回アマ竜王戦鳥取県予選の決勝戦で鳥代

OBの美沢亨さんに破れ、英樹4段、憲太郎5段

に続く松本家3連勝を阻まれました。
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★ 6月7日　第939回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率60.7％　M後率81％）

＜幹事報告＞

・8LCチャリティー親善ゴルフ大会結果報告

団体優勝いなば　2位久松　3位千代

入賞者　優勝田中敏明　2位加納　5位福嶋

13位中村洋和　15位田渕

ドラコン賞　福嶋　　ニヤピン賞　仁保

・「ライオンズのしおり」配布について

・現次期引継ぎ理事会開催について

日　時　6月14日（木）18：30～　於．白兎会館

＜委員会報告＞

・計画…6月第2例会（平成18年度最終例会）につ

いて

日　時　2007年6月21日（木）例会18：00～

18：30　懇親会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円（当日集金）

・青少年指導…鳥取環境大学生による研究成果発

表会開催について

日　時　2007年6月23日（土）14：00～16：00

場　所　鳥取県立図書館2F大研究室

・環境保全…5月の朝の清掃奉仕について

日　時　5月27日（日）7：00～8：00

　　　　於．樗谿公園

・視力保護・社会福祉…障害者福祉週間事業「第

27回ふれあい広場」開催について

日　時　5月27日（日）13：00

　　　　美保公園多目的広場

参加者　L10名　LS4名

・鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ交流会開催

日　時　6月10日（日）12：00～14：00

場　所　さわやか会館3F

・次期幹事…次期第2回準備理事・委員長会開催

・山下教幸…6月24日　娘由希美の結婚式・披露

宴を行う事に成りました。当クラブよりお祝い

を頂きました。誠にありがとうございます。娘

が生まれた時から、いつかはこの日が来ると

思っていましたが、中々複雑な思いですが、娘

の幸せを願いドネーションいたします。

・早瀬　啓…私、この度一身上の都合により、退

会させていただくことになりました。昭和53年10

月入会以来、皆様には大変お世話になり有難う

ございました。殊に、最近は優待会員として在

席させていただきましたが、ご迷惑をおかけし

たことと存じます。長い間ご指導を賜りましたこ

と、重ね重ね御礼申し上げます。現在年齢も省

みず、週3回特別養護老人施設に出向いておりま

すが、頑張って続けたいと思っております。鳥取

いなばライオンズクラブのご発展と、会員の皆

様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

・田渕吉男…現・次期理事会に出張の為、欠席い

たしました。

・仁保統博…昨夜の対楽天戦（甲子園）久しぶり

の甲子園観戦。勝利の六甲おろしを歌って来ま

した。18才と10ヶ月の楽天の田中マー君には少

し申し訳ないと思い帰って来ました。

・粟嶋道和…ドネーションは、決して強制するも

のではなく会員自身が色々の想いの中、自発的

に行う寄付金です。今年度の原田ツイスター

は、言葉巧みに話をして会員のモチベーション

を高めた結果、実績も上がりました。ツイス

ターに称賛を送りドネーションをします。

・山根哲実…家庭と仕事の両面での個人的事情に

より田中会長にお願いし、しばらく不在会員の

扱いにしていただくことになりました。ライオ

ンズメンバーとして長く親密に交際させていた

だき、異業種交流を通じて人間として視野を広

げ、柔軟な思考を学ばせていただき、深く感謝

しています。しばらく充電期間をとり、ライオ

ンズの活動から離れさせていただきますが、復

帰した際には宜しくお願いします。楽しい思い

出と、御指導ありがとうございました。

・原田　進・下石明義…皆さん、一年間ありがと

うございました。皆さんのおかげで無事、役目

を果たすことができましたので、ドネーション

致します。
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理事会だより－（6月）事務局だより
2006年度第12回理事会　平成19年6月14日（木）

議題

①退会者について　　　　　　　　　　　　承認

②不在会員申請について　　　　　　　　　承認

③不在会員の会費について

会則委員長より、上記の件について前理事会に

て提案があり、委員会にて審議したが、結論が

でず、理事会に付託する旨の報告があり、審議

した結果、現在の年会費を減額して24,000円と

し、半年ごとの審議の際、正会員への復帰をお

願いする。

④5月末残高試算表報告　　　　　　　　　　承認

⑤6月決算見込について　　　　　　　　　　承認

⑥剰余金処分案について　　　　　　　　　承認

⑦会計監査について　　　　　　　　　　　承認

日　時　6月22日（金）18：30～　白兎会館

・第1回7R-1Z次期会長・幹事会開催について

日　時　7月6日（金）12：00～14：00

　　　　於．白兎会館

出席者　矢野　田渕　野村　事務局

・次期会員…会員手帳作成のお願い

★6月14日　現次期合同理事会　18：30～　白兎会館

理事23名出席（現・次期合同）　

・7R－1Z現・次期三役予備会議報告について

・各委員会報告（引継事項）

★6月21日　第940回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率70.9％）

※メルビン・ジョーンズ・プログレスフェロー伝達

　仁保（13回目）　　田中敏明（2回目）

※ご令嬢結婚祝贈呈　　山下

※協議事項

・不在会員申請について

・不在会員会費の変更について

＜幹事報告＞

・今年度会計監査会開催について

日　時　2007年7月11日（水）11：30～　梅乃井

出席者　監査2名　会長　第一副会長　幹事

　　　　会計　事務局

・6月末退会者について

＜会計報告＞理事会どおり

＜委員会報告＞

・青少年指導…鳥取環境大学生による研究成果発

表会開催について

・視力保護…鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ

交流会参加者について

参加者　林　憲二　山下　中村洋和　粟嶋

　　　　佐々木　砂川　富士原

★ 6月22日　第2回準備理事委員長会議　18：30～

　白兎会館　理事21名　委員会4名出席

マンスリーレポート集計表（5月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 38 38 39 2 82.0％ 2 140,480 12 465,120 2 4

鳥 取 い な ば 79 79 1 82 7 78.0％ 3 80,000 19 2,685,834 2 13

気 高 21 21 21 70.0％ 3 56,421 2

鳥 取 中 央 1 48 49 △ 1 59 3 81.0％ 1 50,000 13 1,175,184 1 7

鳥 取 久 松 45 45 45 89.0％ 1 50,000 11 506,155 1 6

岩 美 8 8 1 10 1 88.0％ 4 246,472 2

鳥 取 千 代 1 28 29 △ 1 1 34 2 66.0％ 2 116,640 8 302,690 2 5

鳥 取 砂 丘 51 51 49 6 75.0％ 2 80,000 8 223,257 1 7

小計（8クラブ） 0 2 318 320 △ 2 0 3 339 21 78.6％ 11 517,120 78 5,661,133 9 50

累計（104クラブ） 10 23 3,848 3,861 △ 13 4 34 3,868 263 78.5％ 125 13,121,857 1,417 144,343,205 106 1,127

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 22 22 23 13

津 山 13 13 14 2 100,000 1 11

鳥 取 い な ば 20 20 20 2 60,000 3 10

合計（3クラブ） 0 0 55 55 0 57 0 0 4 160,000 4 34
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あじさいの花の似合う季節となりました。

この度は伝統あるライオネスクラブの会長を引

き受けさせて頂く事になりましたが歴代会長の中

で最高齢の私にこの大役が務まるかどうか大変不

安を感じております。皆様にご迷惑をお掛けする

事もあろうかと思いますがその節は暖かい御理解

と御協力を頂き乍らこの一年頑張って務めを果た

して参りたいと思いますので何とぞよろしくお願

い申し上げます。ライオネスの会員数も努力の甲

斐にも空しく年々減少の一途を辿り来年度は二度

目の会長をお願いせねばならない状況にあります

が会員相互の一層の親睦を計り友愛と和の心で楽

しく明るいクラブ運営を目指したいと思います。

また本年度のアクティビティスローガン「とも

に築こう輝く未来」に添って伝統のある継続事業

を始め会員皆様のアイディアを結集してライオネ

スならではの思いやりの心で奉仕活動をさせて頂

きたいと思いますので御協力をお願い致します。

終わりになりましたがスポンサークラブの会長

幹事様始め会員皆様方にこの一年間御指導と御支

援をよろしくお願い申し上げまして御挨拶とさせ

ていただきます。

会長就任の御挨拶

小 澤 和 子会長

この度は幹事の大役をお受けする事になりまし

た。責任の重大さに身の引き締まる思いですが一

年間、小澤会長のもとで微力ではありますが役目

を務めさせて頂きたいと思っております。

クラブのモットーであります奉仕活動の内容

も、時代と共に変って来ています。前年度私達の

クラブは会員皆で奉仕の内容を検討し、奉仕活動

に無理のないように一部改善されました。今年度

も心のこもった奉仕活動と楽しい例会等が出来ま

すように、会員皆様のご指導とご協力を頂き乍ら

務めさせて頂きたいと思います。どうか宜しくお

願い致します。

幹事就任のご挨拶

谷 口 克 江幹事

◎7月誕生祝…7日岸　

◎7月結婚ライオン…2日太田恵

◎同好会だより

・7月のクラブゴルフは、7月22日（日）於．砂丘

　9：00スタート　総会　18：30～

　鳥取ワシントンホテルプラザ
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◎6月8日　第270回6月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・6月誕生祝品贈呈…2名

・例会皆出席者表彰…16名

・5月の朝の清掃奉仕について（Lと合同）

5月27日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

参加者　横山　小澤　三谷

・第27回ふれあい広場報告

5月27日（日）13：00～

於．美保公園多目的広場

横山　粟嶋　奥田　宮本　以上4名参加

・レクリェーション決算報告

・今年度会計監査会

7月10日（火）PM1：30～　於．白兎会館

・次期委員会事業計画について

・田中敏明・田渕吉男・安田　勤・林　憲二・森

田勝憲…第270回6月例会に出席させてもらいま

した。ありがとうございます。

・横山紀代・三谷信子…この一年、会長・幹事と

して無事その任を終えることができました。こ

れもスポンサークラブの皆様とライオネスの

皆様のご支援のお蔭と心よりお礼申し上げ、ド

ネーションをさせていただきます。

理事会並びに委員会構成表　2007.7 ～ 2008.6



表紙写真説明

5 月 27 日。「第 27 回ふれあい広場」に参加協力したライオネス会員 3名と田中会長。
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鳥取いなばライオンズクラブは、40 周年を迎
えようとしている。田淵吉男会長と野村俊美幹事
がメンバー約 80 名の期待を担って出航した。会
長スローガン ｢和の心で、未来へウィサーブ ｣と
され、クラブの更なる団結と前進が伺われる。昨
今の不安定な経済情勢、地方は置いていかれたか。
生産性の差別化。格差、格差と指導しながら政治
問題に取り上げている世の中である。会員同士の
連携と対話が大切になってくる。会報委員会は一
丸となってサポートしていくつもりである。今年
度の会報は、クラブの周年事業の思い出と裏話を
掲載しようと企画している。今昔を多いに語って
いただき、苦労されたこと、嬉しかったこと、40
年の歴史にウィサーブといきたい。出筆協力よろ
しくお願いする次第である。

会報委員会委員長　藤井　三郎

○
○

（鳥取千代 LC納涼例会）

（鳥取中央 LC例会）

LSC 第 271 回例会

（岩美 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取久松 LC納涼例会）

（鳥取 LC納涼例会）

第 941 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC・鳥取砂丘 LC納涼例会）

朝の清掃奉仕　クラブゴルフ

（鳥取中央 LC納涼例会）

理事会

第 942 回納涼例会

会計監査

LSC会計監査

第 1回 7R－ 1Z 会長・幹事会

海の日


